



## Jamais trop court pour agir !

publié le 11/06/2009

### *Descriptif :*

Une classe de 4ème du collège Antoine Delafont, de Montmoreau Saint Cybard, primée au Festival du très court métrage de jeunes pour l'environnement 2008.

Le collège Antoine Delafont, très impliqué dans le domaine du développement durable, vient d'être récompensé pour une vidéo numérique réalisée par une classe de quatrième.

Le Réseau Ecole et Nature a fait appel en 2008 aux jeunes de 7 à 25 ans pour utiliser la vidéo comme support afin de parler d'environnement : il s'agissait de réaliser des très courts métrages en vidéo numérique de moins de 3 minutes...

6 films tournés au collège ont donc été proposés à ce festival.



Encadrés par Géraldine Héquette, leur professeure de sciences physiques et responsable du service éducatif de l'Ifrée, les élèves ont su utiliser leur établissement comme support pédagogique.

Le film " les poubelles parlantes" a ainsi retenu toute l'attention du jury.

Pour en savoir plus, [consultez le site du collège](#)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.